

2020年10月6日  
日本酒造組合中央会

2020年9月26日(土)～10月4日(日)の「日本酒で乾杯 WEEK」が終了！

## 2020年はオンラインで全国一斉「#日本酒で乾杯」

東京会場では国内外から参加した視聴者約1,300名と同時刻に一斉に乾杯！

日本酒造組合中央会（東京都港区：会長 大倉治彦、以下中央会）は、10月1日の『日本酒の日』を記念して、日本酒の美味しさや乾杯の楽しさを参加者が体感するオンラインイベント「全国一斉 日本酒で乾杯！2020」（URL：<https://kampai-sake.jp/>）を開催。オンラインでの開催は業界団体が主催する新しい取り組みとして注目され、今後の日本酒イベントの転換期を予感させるものとなりました。

10月1日(木)に開催した「オンラインで全国一斉 #日本酒で乾杯 2020」では、「外国人から見た日本酒文化と魅力、味わい方」のセミナーも行われ、英国出身のSAKE講師のクリストファー・ヒューズさんと、マレーシア出身で歌手・モデルのアイリス・ウーさんがご自身の日本酒体験を語りつつ、英語と日本語で日本酒の魅力等をわかりやすく伝えました。その後の「日本酒と現状と未来」と題したトークセッションでは、日本酒の現状に関して、生駒龍史さん(日本酒ベンチャー株式会社 Clear 代表取締役 CEO)が業界視点、伊藤洋一さん(経済ジャーナリスト)が経済学的にマクロの視点で解説を加え、日本酒の未来への提言をまとめました。メインの19時に全国一斉に日本酒で乾杯するセレモニーでは、ステージの登壇者と、スクリーンに投影したZoom画面から参加したオピニオンリーダー、インフルエンサー等、さらにライブ配信から1,300名を超える一般視聴者との乾杯を行いました。人が集まるのが難しいコロナ禍においても、パリやワシントン DC から距離を飛び越えたオンライン参加者もいて、日本酒で乾杯する事で心ひとつになれることを、世界へ向けて発信しました。また、SNSでハッシュタグ（#日本酒で乾杯、#kampaiwithsake）を付けた日本酒で乾杯する投稿写真やコメントが、9月から約1か月で1万件以上発信されました。

今後、中央会では、10月24日(土)、25日(日)の2日間、『オンライン日本酒フェア2020』として、全国44都道府県酒造組合等がオンラインセミナー（URL：<https://www.japansake.or.jp/sake/fair/2020.html>）の開催を予定しています。



10月1日19時の日本酒で乾杯セレモニー



トークセッション「日本酒の現状と未来」

\* YouTubeLIVEでのアーカイブ視聴：<https://youtu.be/oIE18qjIdWo>\* オフィシャル画像格納先：<https://bit.ly/3juJRAa>

&lt;&lt;報道関係者からのお問い合わせ&gt;&gt;

日本酒造組合中央会 PR 事務局（株式会社サニーサイドアップ内）

担当：北澤（携帯 080-4952-8681）、藤岡（携帯 080-7949-6504） Mail：[japansake@ssu.co.jp](mailto:japansake@ssu.co.jp)